



PORTRAIT DE L'ACTIONNARIAT SALARIE DE SUEZ

LAUREAT DU GRAND PRIX DES SOCIETES NON COTEES (1ère OPERATION)

Depuis plus de 160 ans, SUEZ apporte des services essentiels en permettant à ses clients de fournir l'accès à des services d'eau et de déchets, par des solutions résilientes et innovantes. En 2022, le groupe a ainsi fourni de l'eau potable à 68 millions de personnes dans le monde et des services d'assainissement à plus de 37 millions de personnes. Présent dans 40 pays avec 40.000 collaborateurs, SUEZ a réalisé un chiffre d'affaires de 6,8 milliards d'euros en 2022.

En février 2022, les actionnaires de SUEZ, non coté en Bourse, ont affirmé leur volonté d'ouvrir le capital de l'entreprise aux salariés pour les faire participer à la future création de valeur. C'est le sens de l'opération Go SUEZ.

Fin 2022, SUEZ a ainsi lancé un plan d'actionnariat salarié en deux étapes : la formule Go SUEZ Réinvest' dans un premier temps, puis la formule Go SUEZ Classique et Go SUEZ Multiple. Chacune des trois formules a permis aux collaborateurs éligibles d'investir en actions SUEZ via un FCPE, à des conditions préférentielles. La formule Multiple est la première opération à effet de levier réalisée en France parmi les entreprises non cotées.

L'opération a été un très grand succès. Plus de 140 millions d'euros ont été collectés au travers de ces trois formules, dépassant largement l'enveloppe d'origine de 118,4 millions d'euros qui correspondait à 3% du capital de SUEZ.